

# Rien ne bouge sur la piste

Elle est vieille et usée jusqu'à la corde. Les athlètes de l'ALV (Amicale laïque de Voiron) en ont assez de risquer une tendinite en s'entraînant sur la piste du CREPS. Les installations du Centre régional d'éducation populaire et de sport ne possèdent pas de cage de lancer pour pratiquer le javelot ou le disque. « Et donc, on s'entraîne dans des conditions de sécurité un peu limite », explique le président de la section René Méry. « Et, pour le saut en longueur, il y a un bac à sable, mais pas de piste d'appel. » Mais la principale doléance des adhérents porte sur la piste d'athlétisme dont le revêtement n'offre plus assez de souplesse pour amortir la foulée des coureurs. Le sujet a été remis sur la table, dimanche dernier, à l'occasion de l'assemblée générale du club.

## Un partenariat avec le club de Moirans ?

André Gal était présent à la tribune au côté du président du club. L'adjoint aux sports a été interpellé sur la qualité des installations sportives. Le père de deux jeunes athlètes parle même d'un « problème de santé ». Alors, faire du



Plus assez souple, la piste d'athlétisme occasionne des tendinites aux coureurs les plus assidus.

sport pour se blesser ? Problème : la piste d'athlétisme se trouve sur les installations du CREPS, et donc du ministère de la Jeunesse et des Sports, qui ne semble pas disposé à lancer des travaux. La mairie, qui paie les créneaux horaires au CREPS, non plus. Elle ne dispose pas suffisamment de lisibilité sur l'avenir du CREPS pour entreprendre une rénovation importante.

« Vous dire qu'il y aura quelque chose demain ou

après-demain, c'est non ! Je le rappelle : on est pas chez nous », a répondu M. Gal aux adhérents. L'élu voironnais annonce toutefois des travaux d'entretien sur ce terrain et indique aussi que la proposition de signer un bail emphytéotique (à longue durée) pour la piste n'a pas été acceptée par le CREPS.

L'explication laisse dubitatif René Méry qui regrette « le manque de volonté politique de la mairie ». La situation

## REPÈRES

### LE CLUB

■ En 2005-2006, ALV athlétisme regroupait 240 adhérents, soit une quarantaine de plus que la saison précédente. Le club pratique les 19 disciplines pratiquées en compétition inter-clubs et se classe au 171<sup>e</sup> rang national.

### UNE PERFORMANCE

■ Un cadet du club, Benoît Calandreau, a décroché la médaille de bronze en 1.500 m steeple aux dernières Gymnasiades, les championnats du monde scolaires, qui se déroulaient en Grèce en juin dernier.

l'incite donc à « travailler sur le court terme » en recherchant des solutions alternatives pour ses athlètes. L'ALV est ainsi en discussion avec son homologue de Moirans pour utiliser les installations de ce dernier. Mais ce partenariat ne concernerait que l'« élite » sportive du club voironnais, à savoir la quinzaine d'athlètes à s'entraîner plus de trois fois par semaine.

Olivier FEYT

## Les Voironnais de l'ALV sur tous les fronts

La reprise de la nouvelle saison s'est effectuée par des compétitions par équipe. A Echiroles pour le challenge d'Automne, à Bourgoin-Jallieu pour le challenge Equip athlét et à Parilly pour le match intercomités. Les Voironnais ont confirmé leur bonne position dans le haut du classement des clubs rhônalpins. Les effectifs sont à nouveau complets en ce qui concerne les petites catégories, de l'école d'athlétisme à minimes. En cadets, si les filles sont nombreuses, il y a en revanche pénurie de garçons, les dirigeants seraient ravis d'accueillir de jeunes athlètes pour renforcer cette catégorie (16/17 ans).

En parallèle les coureurs sur route n'ont pas perdu de



Le podium au cross de Valence.

temps avec de multiples prestations sur les nombreuses organisations de la région Rhône-Alpes. On retiendra la participation d'une partie du groupe du président René Méry au cross des Marrons de Gillonnay, le retour de Jean-Luc Bournat à Saint-Etienne-

de-Crossey (victoire de Jean-Michel Vergas), ainsi que le déplacement au 10 kms de Romans avec un très bon chrono en 31'59" pour le fringant Jean-Michel Vergas. Alain Calandreau (33'49"), Paulino Pereira et Michel Alégret ont également fait

bonne figure au pays de la pogne, et Franck Constantin s'est illustré au 10 kms de Cailluire.

La période des cross est là et les amicalistes l'ont inaugurée de la plus belle des manières à Valence en remportant la course seniors par équipe grâce à une très bonne 3<sup>e</sup> place de Julien Calandreau (espoir), suivi de Younes El Hachemi en 9<sup>e</sup> position, Cédric Garampon (13<sup>e</sup>) et Franck Constantin (17<sup>e</sup>). Dans les courses enfants Camélia et Benoît Fiquet, Flore, Fanny et Frédéric Constantin ont fait briller les couleurs voironnaises avec une excellente 2<sup>e</sup> place pour Frédéric qui suit à grands pas les traces de Franck, son papa. □